

Kreativität und Spiele zum Jahresstart

Bis zu fünfzehn Kinder ließen in der Ferienbetreuung ihrer Kreativität freien Lauf. Die Betreuerinnen hatten sich passend zur Winterzeit einige Objekte ausgedacht, die die Kids mit Freude umsetzten.

So stand die Dekoration der großen Fenster mit neuen Figuren auf den Tagesplänen. Mit Schere, Stiften und Kleber ging es ans Werk. Es entstanden hübsche kleine Schneeflocken mit Mützchen und Schneemänner mit Mobile-Spiralen.



Spiral-Schneemänner grüßen zum Parkplatz



Diese hübschen Kerlchen tanzen noch und suchen sich ihren Platz.





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule

Das größte Werk ist wohl der Schneehaufen am Ostfenster, in dem kopfüber eine Figur zu stecken scheint. Hier ist also der Schnee, der real so vermisst wurde ☺



Gute Erinnerungen an die Nacht zum Jahreswechsel hatten die Kinder in den wundervollen Bildern auf schwarzer Pappe zum Ausdruck gebracht. Mit kunterbunten Wachsmalstiften zeigten sie die alle möglichen Formen von Silvesterfeuerwerk.



Für Unterstützung bei der Zubereitung der kulinarischen Köstlichkeiten sorgten die Kinder ebenfalls mit Begeisterung. Beim Schnippeln von Gemüse für Pizza oder Kneten des Brotteiges zeigten die Ferienkinder sich von ihrer besten Seite und halfen dem Betreuungsteam. Gabi Schöndorf hatte sich für diese Woche besonders leckere, kindergaumenfreundliche Köstlichkeiten ausgedacht und serviert.



Es duftet: Körnerbrot für das Frühstück

Natürlich gab es jede Menge freie Spielzeit. Zum einen konnten sich die Kinder mit den ausgesuchten Tischspielen, beim Schach oder freiem Basteln noch austoben.

So richtig toben konnten die Kinder dann in der Turnhalle. Dort konnten dann Fang- und Geschicklichkeitsspiele gestartet werden und natürlich hatten die Teilnehmer jede Menge Spaß.



Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIELE**
Ganztagsschule



Eines der favorisierten Spiele: „Rübenziehen“ – anstrengend und sehr beliebt bei den Kids

Das Betreuungsteam, das sich in dieser Woche aus Gabi Schöndorf, Renate Panzer, Karolin Sozanskyi, Tatjana Koch und Petra Groß zusammensetzte, hatte ebenfalls viel Freude.

Alle freuen sich auf den Schulstart und die Kinder am 9. Januar 2023.